

# El Immolator

Autor AGRAMAR  
miércoles, 06 de enero de 2010

El Immolator es una variación del Rhino, un diseño exclusivo del Ministorum. Los Immolators están equipados con letales lanzallamas, cañón de fusión o bólteres pesados. Aparte de su armamento, el Immolator puede llevar una escuadra hasta el centro del ejército enemigo.

## Historia

En el milenio 35 la Cruzada de Icaria estaba llegando a su fin. En las franjas del Segmentum Ultima, treinta años de exploración y conquista habían reclamado muchos mundos para el Emperador. En el planeta Fornost una fuerza referida en varias fuentes como Frateris Templari capturó un antiguo complejo industrial. Asistidos por el equipo misionero del Ministorum, bajo el liderazgo de Morben el Devoto, investigaron la fábrica detalle a detalle, para eventualmente descubrir unas viejas bases de datos que se remontaban a tiempos de la Era Oscura de la Tecnología. Morben solo reportó este descubrimiento a sus superiores en el Ministorum. Ellos sabían que este hallazgo sería de gran valor para el Adeptus Mechanicus, así que lo mantuvieron en secreto para poder usarlo en un futuro como herramienta de negociación.

En los años subsecuentes los líderes del Ministorum y del Adeptus Mechanicus negociaron un acuerdo. A cambio de la localización de las bases de datos y el libre acceso a ellas, el Adeptus Mechanicus les daría acceso exclusivo a cualquier nueva tecnología que estuviera almacenada allí. Al final el único diseño nuevo que pudo ser extraído fue una serie de archivos incompletos detallando un tipo de tanque lanzallamas. Cuando estos datos fueron combinados con los diseños de PCE del Rhino que estaban guardados en Marte, nació el Immolator.

El acuerdo Fornosiano continua en vigencia, asegurándose de que los Tecnosacerdotes del Mechanicus construyan el vehículo exclusivamente para el Ministorum, quienes lo usan para equipar a las Adepta Sororitas. El diseño sigue siendo celosamente guardado por la Ecclesiarquía.

Lo que no sabe la Ecclesiarquia, es que el Mechanicum, en secreto, utilizó esos datos para terminar el diseño del Hellhound de la Guardia Imperial. Si algo así llegara a saberse el acuerdo Fornosiano correría peligro.

## Armamento

La mayoría de los Immolators están armados con lanzallamas pesados acoplados, un simbolismo de las llamas sagradas limpiando la tentación y la suciedad de los mundos del Emperador. Algunos otros modelos conocidos como el modelo "Justicia", están armados con temibles cañones de fusión acoplados. Y unos pocos conocidos como el modelo "Sanctis" están equipados con bólteres pesados acoplados.

## Tripulación y capacidad de transporte

A parte de de una conductora y una artillera, este tanque puede llevar una escuadra de hasta 6 miembros en su interior.

## Ornamentación

Como todos los vehículos del Adepta Sororitas, los espíritus de las máquinas están protegidos por guardas, sigilos y sellos de pureza. Cada vehículo es ricamente decorado con íconos sagrados y reliquias para inspirar a las Hermans en la batalla con fervor religioso. Las puertas y escotillas son usualmente ornamentadas con el símbolo de la orden o la flor de lís, el ícono del Adepta Sororitas. Estos son tomados de los grandes conventos Sanctorum y Prioris en Ophelia VII y Terra respectivamente.

## Modelos

MK III

MK VII

MK VIIIb

Traducido y adaptado de: Imperial Armour - Volumen Two - Space Marine & Forces of the Inquisition.